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Aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,
reuniram-se na Sala Severino Silveira, os Senhores Vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT,

Juliano Machado * Progressistas, Luís Augusto Bittencourt -Progressistâs, Eva Mesa - MDB, Clemar
Braggi (carecai - PRD, Renan l-leiabary (Progressistasi, noiison Serxas (PD l), sob à rresidêncra oo
Vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição
Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. O Senhor
Presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das materias do Expediente: Projeto de Lei

Executivo ns 0L612024, que "Autoriza a inclusão de Programa e Ação no Anexo de Metas e

Prioridades do PPA 2A2U2025 e na LDO 2024 e a abertura de Crédito Adicional Especial, no valor de
RS 200.000,00 (duzentos mil reais) para Execução do Programa Universo Pecuária, no Orçamento da

Secretaria de Turismo, lndústria, Comércio, Cultura e Esporte". Projeto de Lei Executivo ne 0L812024,
"Autoriza a contratação em caráter emergencial de 3 (três)Técnicos de Enfermagem para a Fundação

Médico-Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa". Ofício 0L/2024, "Restitui o Projeto de Lei ne

02/2024, de autoria do Poder Executivo, para apreciação e votação". Autoria: Vereador Luís Augusto
Bittencourt (Progressistas). Ofício OL{2O24, "Restitui o Projeto de Lei ns A9/2024, de autoria do Poder

Executivo, para apreciação e votação". Autoria: Vereador Juliano Machado (Progressistas). Ofício
OZl2024, "Restitui o Projeto de Lei ne 41/2023, de autoria do Poder Executivo". Autoria: Vereador
Luís Augusto Bittencourt (Progressistas). Moção OL{2A24, "Ao senhor Bruno Marques, domador e

capataz da Estância Salamanca, em Lavras do Sul, pela participação no 5Bs Festival Nacional de Doma
y Folklore de Jesús [vlaría, na Argentina". Autoria: Vereador Juliano Machado (Progressistas).

lndicação ALzl2A24- "Que seja realizado estudo visando o aumento do padrão de vencimento básico
dos Servidores Municipais". Autoria: Vereadora Eva Mesa - MDB. Pedido de lnformação 4A12024,
"Q.ue seja informado se esta Secretaria possui previsão para destinar um agente auxiliar
administrativo para o Centro de Zoonose e Bem-Estar Animal". Autoria: Vereador Adílson Seixas -
PDT. Pedido de lnformação 4L/2O24, "Que sejam informados os valores gestos com energia elétrica
pela Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa a partir de junho de2A22 ate o presente
momento, especificados mês a mês". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação
42/2024, "Que seja informado se foi concluído estudo e se há previsão para encaminhamento à esta
Casa Legislaüva de projeto de lei alterando a estrutura de cargos permanentes da Secretaria Municipal
de Meio Ambiente (Art. 2e da Lei Municipal ns 2.949 de 18 de maio de 2009) para fins de incluir 01

{um) cargo de engenheiro florestal, 01 (um) cargo de licenciador ambiental e 01" (um) cargo de agente
administraüvo auxiliar". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformaçáo 43/2A24,
"Que seja informado se esta Secretaria obteve resposta do Departamento Autônomo de Estradas de
Rodagem - DAER quanto ao estudo para construção de uma rótula no final da Rua lsmênia Saraiva
com a ERS-357". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT, Pedido de lnformação 4412O24, "Que seja
informado qual o custo para instalação de Sistema de Captação Solar na Fundação Médico Hospitalar
Dr. Honor Teixeira da Costa". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnforma ção 4512024,
"O.ue sejam encaminhadas a este Câsa Legislativa as informações abaixo referentes ao Camping
Municipal Zeferino Teixeira: l)Seja informado o valor total arrecadado pela Secretaria de Turismo,
lndústria, Comércio, Cultura e Esportes - SECTICCE, no período compreendido entre janeiro de 2023
até a presente data (mês a mês); 2)Sejam enviados os extretos bancários onde constam os depósitos
realizados na conta bancária da Secretaria, referentes às locações de cabanas e dos espaços
destinados às barracas (mês a mês); 3)Seja enviado o valor arrecadado com a locação de espaços
destinados à praça de alimentação neste ano de 2024;4)Seja encaminhada cópia dos talões onde são
registrados/recebidos os pagamentos realizados pelo(s) locador(es), de forma presencial, de janeiro
de 2023 até a presente data; 5)Por fim, seja informado onde foram/serão investidos os valores
arrecadados no período de janeiro de 2023 até a presente data, citando os investimentos de for
discriminada". Autoria: Vereador Dimmy Alves - Progressistas. Pedido de lnformação 4612O24, "Qt)
o Agente Administrativo Auxiliar - Responsável/Central de Controle lnterno - envie a esta casa, o

relatorio de apontamentos apresentados ao senhor prefeito referente ao período de outubro de 20,

até a presente data". Autoria: Vereador Dimmy Alves - Progressistas. Pedido de lnformação 4712A24,

"Que seja encaminhada cópia a esta Casa Legislativa, da destinação de recursos oriundos da



Secretaria de Desenvolvimento Social do Rio Grande do Sul, recebida pela Assistência Social, do
período de dezembro de 2023 até o presente momento, relacionados a compra de itens parâ a

composição de benefícios alimentares". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformação
4812024, "Que seja informado à esta Casa Legislativa por qual motivo o Grupo Conviver está sem
transporte para a condução dos idosos às práticas de suas atividades? Se for o caso de falta de
motorista, como informado aos integrantes do Grupo, que seja alocado o mais rápido possível um
motorista". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ns 24, "Que sejam adotadas
as providências cabíveis, o mais breve possível, visando: 1- Limpeza (capina) da vegetação junto ao

meio-fio da calçada localizada na rua Fernando de Freitas Jacobsen; 2- Solução do problema de

escoamento de esgoto em frente à residência ne L20, na mesme rua". Autoria:Vereador Luís Augusto
Bittencourt - Progressistas. Pedido de Providências Ns 25, "Que os agentes de saúde e equipe técnica
averiguem a situação de um terreno abandonado com focos de água parada, entre outros e

notifiquem os responsáveis para que façam a limpeza no pátio. A casa fica situada à Rua Nilza Teixeira,
ao lado da residência n.e 130, no Bairro Dr. Breno Bulcão (Olaria)". Autoria: Vereador Clemar Biaggi
(Careca) - PRD. Pedido de Providências Ne 25, "Que seja cumprido o Artigo 127 da Lei Orgânica do
município, no sentido de ser enviado a esta casa, pelas Secretarias Municipais, até dia 31 de março,
o relatório de todos os pedidos encaminhados no ano de 2023, com as respectivas providencias

tomadas". Autoria: Vereador Dimmy Alves - Progressistas. Retirado de pauta pelo proponente.
Pedido de Providências Ne 27, "Que seja providenciado a manutenção da estrada, bem como,
instalação de bueiros, na Estrada da Serrinha, no lbaré, 2e Distrito". Autoria: Vereador Clemar Biaggi

(Careca) - PRD. Pedido de Providências Ne 28, "Que sejam tomadas as seguintes providências de

manutenção no Módulo Esportivo Dr. Henrique Ribeiro Saraiva: Limpeza da vegetação que circunda
a pista de atletismo; Reposição de lâmpadas queimadas; Manutenção do gramado do campo de

futebol". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ne 29, "que seja solicitado pelo

Executivo Municipal junto a emissora de TV o reestabelecimento do sinal do Canal 13 - SBT no município".

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ne 3Q "Que sejam providenciados os

reparos necessários na estrutura da instalação em alvenaria que abriga os equipamentos de transmissão de

sinalda RBSTV". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ne 31, "Que seja solicitado,
pelo Executivo Municipal, junto ao Departamento Autônomo de Estradas e Rodagens * DAER, a poda da

vegetação que segue do trevo Lavras/Bagé pela Rodovia - 357 até o trevo Lavras/Caçapava". Autoria:
Vereador Neto Viana - PT. Grande Expediente: O vereador Adílson Seixas, do PDT, destacou que
gostaria que as respostas do Executivo fossem lidas em sessão. Diante disso, o presidente colocou
em votação. Os vereadores Clemar Biaggi, Eva Mesa, Guto Bittencourt, Renan Delabary e Juliano
Confisco votararn contrâ. Sendo o plenário soberano, as respostas não serão lidas durante a sessão

plenária. O vereador Juliano Machado, do Progressistas, disse estar contente com o convênio
assinado pelo Executivo com a Associação TEAjudando. O edil destacou que todos os vereadores
destinaram recursos, porém, o prefeito fez live destacando o convênio e não citou em momento
algum a casa legislativa. O vereador Renan Delabary, do Progressistas, complementou a fala do
vereador iuliano, dizendo que o prefeito Sávio Prestes e o secretário de Saúde, Cacildo Delabary,
fizeram terrorismo sobre as emendas impositivas destinadas à Associação TEAjudando. Mais adiante,
o vereador destacou o desgoverno da atual gestão, exemplificando que a zona rural está desassistida,
os produtores rurais não têm como carregar os bois, os ônibus escolares sem poder trafegar e

destacou que o prefeito só diz que é perseguição política. Entre outros assuntos, o vereador destacou
o trabalho dos vereadores também para o lndependente poder jogar a série ouro. O vereador Luís
Augusto Bittencourt, do Progressistas, enfatizou as falas dos colegas e diz que o importante é que,
pelo menos, 25 crianças estão sendo assistidas pela TEAjudando. O vereador destacou sua profissão
de taxista e garãntiu que não tem nada contra os motoristas de aplicativos. Porém, quer que sejam
legalizados. A vereadora Eva Mesa, do MDB, salienta que o agro deveria receber mais apoio, seja o
grande ou o pequeno agricultor. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Carecal, do PRD, iniciou falando
sobre a Associação TEAjudando, destacando que o prefeito poderia ter falado na live que durante
uma audiência pública prometeu uma sede para a associação e não cumpriu. Sobre o lndependente
o vereador garantiu quer a casa legislativa colocou RS 140 mil reais para a participação na série ouro.

Já sobre o Proçesso Seletivo, o edil pontuou que participou de uma reunião representando a

Comissão de Saúde, e garantiu que errar é humano, mas está demais. Ainda durante sua fala, Careca

q,



Jiz ser vergo*h*so o preÍeito viver viajando sem cumprir seus deveres com a cidade. Encerrou
demostrando sua indignação com o desgoverno da atual gestão.

O vereador Neto Viana, do PT, iniciou falando sobre os seus pedidos de informações e providências.

Ressaltando sua opinião favorável sobre as leituras das matérias e respostas vindãs do Executivo,

solicitando inclusive uma TV Câmara, com objetivo de melhor informar a comunidade. Logo após, fez

uma fala elogiarrdo o Governo do presidente Luís Inácio Lula da Silva por ter lançado o Plano Safra,

relatando que não existe outro presidente que tenha investido tanto no agro, destacando que o
Governo Federal tem um olhar especial para a Agnicultura Familiar" Ainda durante sua explanaçâo, o

vereador emitiu sua opinião de combate as Fake News e enfatizou o valsr do Plano Safra. O vereador
José EliVieira Brito, do PDT, agradeceu a fala. O vereador e presidente do Legislativo, Dimmy Alves,
do Progressistas, r'elatou que as Iives do prefeito só são feitas parâ assuntos que o beneficie, isso se

referindo a Associação TEAjudando. Com isso, o edil tambern parabenizou a associação e enfatizou a

inrportância do trabalho. Encaminhando para o final de sua fala, o presidente do legislativo salientou

-que CIs projetos que vem do Executivo, rotineiramente, tem erros e entram na casa legislativa com
pouco prazCI. Ordem do dia: Parecer Comissão Finanças e Orçamento: Contas do Prefeito Exercício
202L, aprovado por unanirnidade. Projeto de Lei ne üAL/2A24, aprovado com as modificaÇÕes, ü
Projeto de Lei ns QO2/2024 foi rejeitado, com voto favorável do vereador Clemar Biaggi (Careca). O

Frojeto de Lei ns 0A9Í2A24, de autoria do Poder Executivo, foi aprovado com voto contrário do
vereador Adílson Seixas. A Moção AL/2024 foi aprovada por unanimidade. A lndicação na L212024,
foi aprovada por unânimidade. Considerações finais: O vereador Adílson Seixas, do PDT, utilizando
seu tempo final de fala, explicou o motivo por ter votado contra dois projetos que foram votados na

sessão. O vereador Juliano Machado, do Progressistas, enfatizou a situação precária das esti"adas
vicinais. O vereador Clemar Biaggi Rocha {Careca), do PRD, justificou seu voto favorável sempre âos

servidores públicos e finalizou sua fala pontuando as deficiências da gestão municipal. ü veneador
§leto Viana, do PT, destacou a lei do CONSEA e afirmcu que na próxima semana haverá a prinreira
assembleia do conselho. Além disso, fez uma defesa e garantiu sua iuta pelo direito do povo a

segurança alimentar. O vereador e presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do Progressistas,
encerrou dizendo o governo municipal deveria conhecer mais a cidade e viajar menos, destacando as

diversas promessas que não foram cumpridas. lrlada mais havendo a tratar, deu por encerrada a

Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestaçÕes dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua
íntegra e publicadas no yautube" Sala "severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sui,
20 de marÇo de 2A24.
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